



## **Sonderteil - VATIKAN - Kommentare aus den Missionsländern zur Wahl von Papst Benedikt XVI.**

Vatikanstadt (Fidesdienst) - Zum Beginn des Pontifikats von Papst Benedikt XVI. veröffentlicht der Fidesdienst die Kommentare der Kardinäle aus verschiedenen Teilen der Welt. Nachdem am 23. April Kommentaren der Kardinäle aus Afrika und Asien wiedergegeben wurden veröffentlichen wir heute die Erklärungen der Kardinäle aus Lateinamerika und Ozeanien. In diesem Zusammenhang erinnern wir auch an die Fides-Dossiers zum Weltmissionssonntag 2004 zur Situation in Lateinamerika und Ozeanien (SL) (Fidesdienst 25/04/2005).

### > LINKS

Dossier zur Situation in Ozeanien (Australien): [http://www.fides.org/ita/dossier/2005/oceania00\\_1p1203.html](http://www.fides.org/ita/dossier/2005/oceania00_1p1203.html):

Dossier zur Situation in Lateinamerika: [http://www.fides.org/ita/dossier/2005/oceania00\\_2p1903.html](http://www.fides.org/ita/dossier/2005/oceania00_2p1903.html):